

Warnhinweise

1. Nicht für Kinder unter 10 Jahren geeignet.
2. Produkt nicht auf Lebewesen zielen oder in der Nähe von Strommasten verwenden.
3. Achtung: Nur unter Aufsicht von Erwachsenen benutzen.
4. Produkt steht unter Druck. Kühl und trocken lagern. Vor Sonnenlicht und Temperaturen über 50° C schützen.
5. Nicht über Flammen auslösen, da Füllung leicht entflammbar ist. (Brandgefahr)
6. Von Personen, Körper, Gesicht, Tieren oder anderen Objekten fernhalten.
7. Kanone funktioniert durch Luftdruck, kein Feuerwerkskörper, kein Schießpulver.
8. Produkt nicht von außen beschädigen.
9. Die Bestandteile nicht essen oder schlucken.
10. Anwendungstemperatur mind. 0 bis max. 50° C.
11. Bitte bewahren Sie die auf der Verpackung gemachten Angaben auf.

Warnings

1. Not suitable for children under the age of 10 years.
2. Do not aim the product towards living things or use close to powerlines.
3. Caution! Only use under adult supervision.
4. This product is pressurised. Store in a cool, dry place. Keep away from sunlight and temperatures over 50° C.
5. Do not expose to flames, as the filling material is flammable and this poses a fire hazard.
6. Keep away from people, bodies, faces, animals and other objects.
7. The cannon functions using air pressure and not using firecrackers or gun powder.
8. Do not damage the exterior of the product.
9. Do not eat or swallow the components parts.
10. Application temperature: MIN 0 to MAX 50° C.
11. Please retain the information stated on the packaging for future reference.

**Anwendung:**

1. Kanone vom Körper fernhalten.
2. Mit beiden Händen den oberen und unteren Teil der Kanone festhalten.
3. Unteren Teil entgegengesetzt des oberen Teils drehen.

Usage:

1. Hold partypopper in distance of body.
2. Hold the upper and lower part with both hands.
3. Twist lower part opposing to upper part.



Produced for
BUTLERS GmbH & Co. KG
 Hohenzollernring 16-18
 50672 Köln · Germany
 butlers.com   

N^o 10215916



47345

Konfetti färbt ab. Für Schäden, die durch Nichteinhalten entstehen, wird keine Haftung übernommen. Unsachgemäßer Gebrauch führt zum Verlust des Garantieanspruches.

Confetti causes stains. No liability is assumed for any damages caused by improper use. Improper use will void any warranty claims.